

Vom Hörsaal zum Bundesdelegiertentag

01.12.2021

Vom 10.11.2021 bis 12.11. verließ ich den Hörsaal der FH Pol Rothenburg O.L., um als Vertreter der Studierenden des BDK LV Sachsen zum Bundesdelegiertentag nach Suhl in Thüringen zu reisen.

© Torsten Schmorte

Nachdem ich mich vor etwas über einem Jahr dazu entschlossen habe, beim BDK beizutreten, war ich gespannt, wie sich die Arbeit praktisch darstellt und freute mich, vor allem die Kolleginnen und Kollegen kennenzulernen.

Während es am ersten Tag vor allem um organisatorische Anträge ging, eine neue Satzung wurde verabschiedet, ein neuer Vorstand gewählt und andere Dinge, wurde am zweiten Tag vor allem thematisch-inhaltlich gearbeitet. Beeindruckend war zu sehen, wie gut wir fachlich aufgestellt und wie lebhaft die Diskussion zu den einzelnen Anträgen stattfand. An den fachthematischen Stammtischen am Abend und während des Freizeitprogramms konnte man sich darüber hinaus gut kennenlernen, bestehende Netzwerke vertiefen und neue Kontakte knüpfen.

Mit vielen positiven Eindrücken ging es dann zurück nach Sachsen und direkt zum nächsten Termin. Ich freue mich auf die kommenden Jahre, die inhaltliche Arbeit und werbe dafür, sich im BDK einzusetzen und die Polizei als Organisation voran zu bringen.

Wieland Götzler